

GASTRONOMÍA

El pastelero Rafael Tugues, premiado por su trayectoria

LLEIDA • Rafael Tugues, dueño de la Pastelería del mismo nombre de Lleida, ha sido galardonado con un trofeo en el evento Madrid Fusión, que comenzó ayer y finaliza el próximo jueves. Este trofeo es una recompensa a su aportación en la evolución de la pastelería durante años.

Junto a Rafael Tugues han recibido este reconocimiento dos pasteleros españoles: Antonio Escribá, de Barcelona, y Paco Torreblanca, de Elda y cuatro franceses.

Madrid Fusión constituye uno de los eventos gastronómicos más importantes de España con repercusión mundial. Cocineros de la talla de Arzak y Ferran Adrià, entre otros, han participado en este certamen que engloba a cocineros y pasteleros.

